

Les Voeux d'une bonne année....

C'est autour de la galette des Rois que nous avons démarré la nouvelle année...

La trêve de Noël a été longue, très longue pour la plupart d'entre nous... Nous aimons nos parties PYRAMIDE, nous sommes même "accros"... C'est donc avec plaisir que nous avons retrouvé notre après-midi favorite. La partie était un peu dure, mais nous nous sommes bien "accrochées" et l'on voit bien que notre entraînement porte ses fruits... A l'issue de la partie, Café, Chocolaté, Thé ou infusion étaient proposés... mais nous avons plutôt débouché une bouteille de cidre pour fêter dignement l'année nouvelle et nous nous sommes régalées avec la traditionnelle galette des rois !